

Herr Hammerich - Seniorenbeirat – merkt an, dass nach seiner Bewertung die Straße Brachenfelder Eck sehr häufig vor allem bei einer Großveranstaltung eines Nachbarn zugeparkt ist und große Feuerwehrfahrzeuge nicht durchkommen können. Herr Kasulke führt aus, dass die Feuerwehr keine Kontrollfahrten im Stadtgebiet durchführt, um solche Situationen festzustellen. Die örtliche Situation könne er nicht bewerten, im tatsächlichen Fall gäbe es die Möglichkeit sich an die Polizei oder Ordnungsbehörden zu wenden.